

Antrag vom Juni 2017

Sicherer Überweg für Schüler: Grünphase an der Ampel Baumkirchner Straße / Josephsburgstraße verlängern

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, eine Verlängerung der Grün-Phase an der Fußgängerampel an der Ecke Baumkirchner Straße / Josephsburgstraße in Richtung der Josephsburgstraße zu prüfen. Die Ampelphase soll zur Sicherheit der querenden Schulklassen der Grundschule an der Berg-am-Laim-Straße angepasst werden. Dies ist folglich nur während den Schulzeiten und bis zur Aufgabe der Schulcontaineranlage an der Josephsburgstraße notwendig.

Begründung:

Teile der Grundschule an der Berg-am-Laim-Straße befinden sich übergangsweise auf dem ehemaligen Gelände der Schulsportanlage an der Josephsburgstraße in der „Blaues Haus“ genannten Schulcontaineranlage an der Josephsburgstraße. Ganztagsklassen, die von der Grundschule in das „Blaue Haus“ zum Mittagessen gehen oder im „Blauen Haus“ unterrichtete Schulklassen, die zum Sportunterricht in das Hauptgebäude müssen, müssen die Ampel überqueren. Die Größe der Klassen macht es dabei unmöglich, dass alle Schulkinder bei einer Grünphase die Straße überqueren. Weil gleichzeitig meist nur ein Betreuer mit den Klassen mitgeht, muss ein Teil der Kinder entweder an der Straße warten, oder diese bei Rot überqueren. Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt deshalb auf, eine Verlängerung der Grün-Phase zu erwirken.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher